

### **Antrag der Fraktion „Die Fraktion“ auf Aufnahme von 20TEUR für die Markierung von Fahrradaufstellflächen (ARAS) an Ampeln**

Produktbereich:	02	Sicherheit und Ordnung
Produktgruppe:	22	Verkehrsangelegenheiten
Produkt:	049	Verkehrsangelegenheiten

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Antrag der Fraktion „Die Fraktion“ auf Aufnahme von 20TEUR für die Markierung von Fahrradaufstellflächen (ARAS) an Ampeln wird abgelehnt.

#### **Begründung**

Die Bereitstellung von Mitteln für Markierungen für Fahrradaufstellflächen ersetzt nicht die notwendige straßenverkehrsrechtliche Prüfung der Notwendigkeit solcher Maßnahmen.

Die meisten Ampeln stehen ohnehin im Bereich anderer Straßenbaulastträger.

Die Einrichtung von Aufstellflächen für Radfahrer vor Ampeln macht nur Sinn, wenn Radfahrer auch an den vor den Ampeln wartenden Fahrzeugen vorfahren können.

z.B.:



Die vorhandenen Fahrbahnbreiten in der L 333 Frankfurter Straße lassen aber eine separate Radspur von min. 1,50 m neben einer verbleibenden Kfz-Spur mangels ausreichendem Platz überhaupt nicht zu. Die Erhöhung des Mittelansatzes ist daher nicht zweckmäßig.

Die Anregung wird im Masterplan Mobilität beraten.

gez. Walter